



Gemütlich und einladend: die Zimmer im Gasthof Gmachl



Verlockende Lage: Der Garten des Hotels Gasthof Gmachl grenzt direkt an einen idyllischen Badeteich



Wellnessanwendungen sind eine Spezialität des Hauses

Offener Kamin in der Ruhezone der Saunalandschaft



## Wellness-Hotel

# Salzburgs Garten Eden

## Ganz nah bei der Mozartstadt Salzburg bietet das Hotel Gasthof Gmachl Wellness der Extraklasse

Österreich gehört nach wie vor zu den beliebtesten Reisezielen der Deutschen – und das liegt nicht zuletzt an seiner ausgezeichneten Hotellerie und Gastronomie. Eine der herausragenden Herbergen des Landes ist das Hotel Gasthof Gmachl in Salzburg-Bergheim. Nur circa fünf Kilometer vom Zentrum der Mozartstadt entfernt, präsentiert es sich als 4-Sterne-Vitalparadies mit exklusiver, aber höchst gastlicher Wohnkultur. Die Hotelanlage ist eingebettet in einen 10.000 qm großen Erlebnisgarten samt Naturbadeteich, einer Kneippanlage, einem ganzjährig beheizten Außenpool, einem Felswhirlpool sowie einer mystisch beleuchteten Salzgrotte.

Herausragend ist das Wellness-Angebot des Hauses: Das „Vitarium“ umfasst eine Saunalandschaft mit Stubensauna (Aromaaufgüsse), Edelsteindampfbad (Wasserdampfbad mit exotischen Aromen), Kräuterbad und Laconium (milde Bestrahlungswärme zur Stoffwechselanregung). Abgerundet wird es durch ein umfangreiches Beauty-Massage-Paket, das von Packungen über Wickel, Peelings und Schönheitsbäder bis zu klassischen Körper- und Kosmetikbehandlungen reicht. Auch das 300 qm große Hallenbad mit Familiensauna, der gemütliche Ruheraum mit offenem Kamin sowie speziellen Paarliegen laden zu ausgiebigem Relaxen ein. Für sportive Abwechslung sorgen ein Tennis- und Sportplatz, Tischtennis, ein Laufparcours, ein moderner Fitnessraum sowie eine Kletterwand.

Mit kostenlosen Leihfahrrädern können die Hotelgäste entlang der Salzach auf autofreien Radwegen bis in die Salzburger Altstadt radeln. Wer lieber standesgemäß auf vier Rädern zum Shopping oder zum Golfen fährt, der nimmt (für 15 Euro die Stunde) ganz einfach den hoteleigenen Porsche Boxster.

Die 78 großzügigen Hotelzimmer – zur Verfügung stehen fünf Kategorien (ab 82 Euro p.P. im DZ) – sind in einem gediegenen, aber unaufdringlichen Landhausstil eingerichtet und bieten allesamt als Grundausstattung Satelliten-TV, Radio, Telefon, Fön, Safe, Dusche oder Bad und WC sowie gratis Breitbandinternet; je nach Kategorie gehören ferner getrennte Wohn- und Schlafbereiche, eine Dampfdusche, Balkon oder Terrasse zum Garten hin, Stereoanlage, ein Kachelofen und vieles mehr dazu. Die acht neuerbauten, südseitig gelegenen Panoramasuiten geben den Blick auf die Festung Hohensalzburg sowie die nahen Berge frei. Alles in allem recht „paradiesisch“. Und so wundert auch nicht der Slogan des Hotels: „Willkommen in Salzburgs Garten Eden“.

Gerd Huppertz

### INFO

Detaillierte Infos über Leistungen, Preise und Anreise zum Hotel Gasthof Gmachl finden sich unter [www.gmachl.at](http://www.gmachl.at)